

La Magistrada Presidenta del STJE visitó los juzgados de primera instancia de Matehuala



Al visitar los juzgados especializados en materia Familiar y Civil, así como el Centro Integral de Justicia ubicados en Matehuala, la Magistrada Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, Presidenta del #STJE se reunió por primera vez con las personas juzgadoras y trabajadoras de estas áreas jurisdiccionales del #PJESLP.

Durante el diálogo sostenido, la Magistrada Presidenta conoció de necesidades y propuestas para mejorar el servicio que se brinda a la población del altiplano potosino, reiterando la disposición de trabajar en unidad para que la justicia que se imparte en San Luis Potosí sea accesible, expedita y de calidad.

ooo